

IBS 2019 – Ein grosser Erfolg für SAUTER Régulation

SAUTER Régulation hat bei der 10. Ausgabe der IBS Messe (Intelligent Building Systems), die vom 2. bis 3. Oktober 2019 in Paris stattgefunden hat, ihre neuen Produkte vorgestellt.



Folgende Geräte und Anwendungen konnten von den Mitarbeitern auf der Messe präsentiert werden:

- 1) Die neue Familie der Automationsstationen [modulo 6](#)
- 2) Die neue mobile Anwendung «[Mobile Building Services](#)»
Der neue Web-Server «[Moduweb Unity](#)»
- 3) Die neue Version von [SAUTER Vision Center](#)
- 4) ecos504-IoT
- 5) Smart Actuator

Während dieser Messe nahm SAUTER Régulation als **anerkannte Expertin im Bereich «Smart Building»** an 2 Konferenzen teil:

- 1) Stéphane Marcinak, Unternehmensleiter von SAUTER Régulation, hielt einen Vortrag zum Thema:
«*Smart Building und die GAFAM: Konkurrenz und/oder Partner der traditionellen Anbieter?*»
73 Personen nahmen an dieser Konferenz teil.
- 2) Prudence Soto, Geschäftsführerin von SAUTER Régulation, nahm an einer Konferenz teil zum Thema:
«*Wie managt man ein Smart-Building-Projekt? Welche Entscheidungskette muss eingerichtet werden?*»
94 Personen nahmen an dieser Konferenz teil.

SAUTER Régulation hat bei diesem Messetermin einmal mehr gezeigt, was das Unternehmen an innovativen Lösungen bietet und dass es an der Spitze der Entwicklung im Bereich «Smart Building» steht.